



Le mot de la Principale

publié le 07/09/2016 - mis à jour le 11/10/2016

Je suis ravie de m'installer dans la commune d'Archiac, charmant village de Haute Saintonge et fière d'assumer la direction du collège qui compte à ce jour 300 élèves. Ce n'est pas sans émotion que je prends la succession de Madame Guirado et de Monsieur Weingarten ; ce dernier a œuvré pendant 7 ans pour faire de cet établissement un lieu de vie paisible et agréable, je l'en remercie vivement, ainsi que tous les partenaires qui ont soutenu la rénovation.

Grâce à une implication très forte de chacun des personnels nos élèves sont immergés dans un cadre de réussite et d'accompagnement permanent pour construire leur parcours dans les meilleures conditions. Cela se traduit d'ailleurs par les bons résultats au DNB.

Mais pour que l'enfant puisse réaliser un parcours de réussite, qui lui, reste personnel et dépend de son engagement, il faut qu'il croie en ses chances et que les adultes l'accompagnent.

Pour cela la technologie permet aux parents de rester au contact de l'établissement à tout moment de la journée, via le site, de suivre le travail de leur enfant via PRONOTE (assiduité, résultats, apprentissages en cours,...). Mais la parole, les échanges entre parents et enfants, entre parents et professeurs ne seront jamais remplacés par un ordinateur. C'est pourquoi j'incite les parents à ne jamais renoncer de suivre la progression de leur enfant, à lui poser des questions sur sa journée, le féliciter autant que faire se peut de son travail et de ses résultats et, en tout état de cause, à toujours l'encourager.

La bienveillance n'excluant pas l'exigence je demande à chaque parent de bien vouloir vérifier quotidiennement le carnet de liaison, le « passeport scolaire » que chaque élève doit désormais présenter pour entrer au collège et de ne pas hésiter à solliciter un rendez vous, nous serons toujours là pour vous accueillir.

La réforme s'annonce d'envergure. Elle sera appliquée au collège Arlette Guirado dans le plus grand respect de l'esprit qui a conduit à son écriture, au service des élèves et de la qualité des pratiques d'enseignement. Vous avez accès à la plaquette pour vous familiariser ou vous en remémorer les principaux axes.

Sérénité, bien être, respect, travail et confiance sont les fondamentaux pour préparer nos jeunes aux obligations de demain. Ma volonté est de poursuivre ces efforts et de maintenir le cap pour accompagner au mieux nos jeunes sur le chemin de l'épanouissement, de l'ambition et de la réussite.

Je vous souhaite une très belle année scolaire à tous

Michèle LAMBERT



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.